

Fernández Viadero pregunta el martes a Ribera por las previsiones para finalizar las obras de saneamiento de las Marismas de Santoña, Noja y Joyel

El senador autonómico recuerda que los trabajos llevan un retraso de más de 20 años

Santander, 17 de septiembre de 2022

El senador autonómico y diputado regional, José Miguel Fernández Viadero, preguntará el próximo martes a la ministra de Transición Ecológica y Reto Demográfico, Teresa Ribera, en Senado por los plazos previstos para finalizar las obras del saneamiento de las Marismas de Santoña, Noja y Joyel que, ha recordado, llevan un retraso de más de 20 años y afectan a una población cercana los 50.000 habitantes de la zona oriental de Cantabria.

Fernández Viadero ha recordado que los trabajos son “exclusivamente” competencia del Gobierno central, por lo que reclamará al Ministerio que las obras que faltan de ejecutarse “se realicen al tiempo” para “acortar los plazos y que los ciudadanos puedan disfruta de la conclusión del saneamiento cuanto antes”.

En este sentido, ha explicado que, para concluir el saneamiento, falta el subfluvial de Santoña, cuyas obras se encuentran paradas, y las conexiones de varios municipios “para que las aguas lleguen depuradas adecuadamente”.

Por ello, ha adelantado que el próximo martes demandará al Gobierno central que “agilice” la tramitación administrativa para que las obras del subfluvial y de las conexiones se ejecuten “paralelamente”, con el objetivo de que los trabajos no se prolonguen más allá de 2028.

Igualmente, el senador autonómico y diputado regional del PRC solicitará a la ministra de Transición Ecológica y Reto Demográfica que mantengan reuniones conjuntas o individuales con los responsables de los ayuntamientos afectados por el saneamiento para que tengan “información puntual” de cómo avanza el proyecto y puedan también trasladar al Ministerio los problemas con los que se encuentran.

Fernández Viadero ha registrado la pregunta después de mantener reuniones con los representantes regionalistas de los ayuntamientos de Bárcena de Cicero, Laredo, Limpias, Voto, Ampuero y Argoños, además de otros colectivos “interesados y preocupados” por el desarrollo de estos trabajos.